
VERBALE  DELLA  RIUNIONE  DEL  CONSIGLIO  DELLA  FACOLTÀ  DI 

ECONOMIA DELL’UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI BARI DEL 29 APRILE 

2008

Il  giorno  29  del  mese  di  aprile  duemilaotto,  alle  ore  16,30,  su  rituale 

convocazione del Preside datata 21 aprile 2008, si è riunito nell’Aula I della Facoltà 

il  Consiglio  della  Facoltà  di  Economia  dell’Università  di  Bari,  per  discutere  e 

deliberare sul seguente ordine del giorno: 

-        Comunicazioni

1) Parere della Facoltà sulla proposta di modifica di Statuto: Nuova denominazione 

dell’Università degli Studi di Bari.

2) Commissione didattica. 

3) Prof. Antonio De Feo: richiesta di congedo per motivi di studio.

4) Copertura insegnamenti, a.a. 2007-2008.

5) Master Internazionale E.I.T.E.I.

6) Autorizzazioni.

7) Rettifiche precedenti verbali.

8) Richiesta riconoscimento CFU.

9) Pratiche studenti.

I componenti il Consiglio sono presenti (P), assenti giustificati (G) o assenti 

(A) come risulta dal seguente prospetto:

Professori fuori ruolo 1a fascia 
1 BISSANTI Andrea A

Professori di ruolo 1a fascia (in ordine di anzianità)
1 GIRONE Giovanni A
2 ALBANO Luigi P
3 MASSARI Lanfranco A
4 TATARANO Giovanni P
5 DI VITTORIO Antonio A
6 MASTRODONATO Antonio P
7 MININNI Michele A
8 DELL'ATTI Antonio G
9 DIOMEDA Lorenza P

10 CAPUTI 
JAMBRENGHI

Vincenzo A

11 PERCHINUNNO Remigio P

12 AMORUSO Onofrio G
13 SCICUTELLA Mario P
14 PASTORE Antonio G
15 LONGOBARDI Ernesto P
16 VALLERI Marisa A
17 MAFFIOLI Dionisia P
18 CARPARELLI Sante P
19 GIANNELLI Gianvito G
20 TATARANO Maria Chiara G
21 MUSERRA Anna Lucia G
22 PATRUNO Giuseppe P
23 BUQUICCHIO Michele P
24 DELL'ATTI Angelo P
25 CAPOZZA Giancarlo A
26 MONTRONE Silvestro P
27 DI BATTISTA Francesco A
28 CAPOLUPO Rosa P
29 OTTOLINO Maria A
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30 CUSATELLI Giorgio P
31 TOMA Ernesto P
32 FERRI Giovanni P
33 MARENGO Vittorio G
34 TORRETTA Domenico P
35 LAPECORELLA Fabrizia G
36 CAMAGGIO Gigliola G
37 FIORI Maria G
38 CHIECO Pasquale G
39 FENICIA Giulio A
40 ATTALIENTI Antonio P
41 SOMMA Ernesto P
42 DELL'ATTI Vittorio A
43 GIRONE Gianluca A
44 MASSARI Antonella P
45 VENTURELLI Francesco A
46 MININNO Antonio G
47 CARRABBA Achille Antonio G
48 LAGIOIA Giovanni G
49 PATRONI GRIFFI Ugo G
50 CHIURI Maria Concetta A
51 PERFETTI Luca Raffaello G

Professori fuori ruolo 2a fascia 
1 MASSARI Gilberto P

Professori di ruolo 2a fascia (in ordine alfabetico)
1 AMATO Pancrazio G
2 ARRIGO Giovanni A
3 BERGANTINO Angela G
4 BILANCIA Massimo G
5 CAMPOBASSO Francesco P
6 CAPOZZA Francesco G
7 CAPUTI 

JAMBRENGHI
Maria Teresa A

8 CARBONE Enrica P
9 CARRASSI Mario P

10 COCO Giuseppe A
11 COSTANTINO Vincenza G
12 DE LUCIA Amelia P
13 DENTAMARO Ida Maria P
14 D'OVIDIO Francesco P
15 DI VITTORIO Arianna G
16 DIOMEDE Sabrina P
17 GANGEMI Maurizio P
18 GRIMALDI Francesco G
19 GUARINI Cosimo Pietro P
20 LEOGRANDE Domenico P
21 LEPORE Amedeo A
22 MASSARI Fabrizio G
23 MASSARI Giansiro A
24 MAZZITELLI Dante A
25 MILONE Virginia P

26 NICO Annamaria P
27 PAOLILLO Corrado G
28 PAPA Luigi A
29 PAPA Onofrio G
30 PARADISO Giuseppe A
31 PELLEGRINO Giuseppina P
32 PETRUZZELLIS Luca G
33 POLLICE Alessio P
34 QUARANTA Adelaide P
35 SALINAS Umberto A
36 SALLUSTIO Giulia A
37 SANTOVITO Savino G
38 SPALLINI Sabrina G
39 SUMMO Domenico P
40 TATARANO Marco A
41 TROIANI Saverio A
42 VIOLA Domenico P

Professori stabilizzati (in ordine alfabetico)
1 LAMONARCA Pasquale A

Ricercatori  e  Assistenti  ordinari  (in  ordine 
alfabetico)

1 AMICARELLI Vera P
2 BALDASSARRE Fabrizio Flavio P
3 BARLETTA Giacomo A
4 BISCEGLIA Mauro G
5 BRUNI Nicola G
6 BUCCI Gaetano A
7 CALDERAZZI Rosa P
8 CARNIMEO Nicolò A
9 CIOCE Vincenzo G

10 CLEMENTE Carmine G
11 CONIGLIO Nicola Daniele A
12 DAMMACCO Giuseppe P
13 DE COSMO Lucrezia G
14 DE FEO Antonio A
15 DELL’ATTI Gabriele G
16 DI COMITE Gabriele A
17 DI STEFANO Gaetano A
18 FILOGRANO Roberto G. P
19 FRANCONE Barbara P
20 GAUDIO Paola G
21 GIRONE Francesco A
22 GIRONE Raffaella A
23 GRUMO Rosalina P
24 INTONTI Mariantonietta A
25 IVONA Antonietta G
26 LEONE Gabriella G
27 LEVATI Maria Vittoria P
28 LOMBARDI Vincenzo A
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29 LOPANE Iginia A
30 LUCHENA Giovanni P
31 MARENGO Agostino A
32 MASTRODONATO Giovanna G
33 MASTRORILLI Daniela G
34 MINGOLLA Giuseppina A
35 MOLA Deborah G
36 MONTESANO Gaetano A
37 MORONE Andrea P
38 NICASSIO Giovanna P
39APAIANO Annarita G
40 PASSARO Pierluigi P
41 PERCHINUNNO Paola A
42 PIZZUTILO Fabio P
43 QUADRATO Maria Elena A
44 QUERCIA Potito Michele P
45 RINALDI Donato P
46 RINELLA Francesca A
47 ROMANAZZI Patrizia P
48 RONCONE Valeria G
49 SACCO Giuseppina G
50 SACCO Pietro G
51 SERLENGA Laura G
52 TAGLIALATELA Giovanni P
53 VANNELLA Giovanni G
54 VENEZIA Elisabetta A
55 VENEZIANO Vincenzo A
56 VINELLA Annalisa P
57 ZIZZA Alfonso A

Rappresentanti  del  personale  tecnico-
amministrativo

1 MOLA Oscar P
2 VIOLA Gerardo P

Rappresentanti degli studenti  (in ordine 
alfabetico)

1 ALTAMURA Sergio P
2 ANTENORI Vincenzo A
3 AMENDOLARA Gianvito A
4 AVOLIO Ettore A
5 BARNABA Laura A
6 BASILE Rocco P
7 BIANCO Maria Maddal. A
8 CAGNAZZO Paolo Pasquale P
9 CALABRESE Francesca A

10 CALDAROLA Nicola P
11 CHIAIA Vincenzo Vitt. P
12 CHIANTERA Andrea P
13 CICCARESE Marina A
14 COLELLA Corrado P
15 COLOSIMO Danilo A
16 CRISTIANO Davide A
17 DABBICCO Luigi A

18 DE MARZO Laura P
19 DENORA Michele P
20 DI FINA Marco P
21 DISCORNIA Ilaria P
22 LOIZZO Filippo A
23 LOPERFIDO Stefano A
24 MANIGRASSO Cosimo A
25 MASSAFRA Claudio P
26 PICCOLOMO Cinzia Nicoletta A
27 PIGLIONICA Leonardo A
28 PINTO Azzurra A
29 RIENZO Pasquale A
30 ROMANO Ilaria A
31 STUCCI Davide A
32 TURI Samuele A
33 ZOTTI Gianluca A
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RIEPILOGO 
Collegio (aventi diritto al voto) n.  165
Assenti giustificati (G) n.    47
Quorum di riferimento n.  118
Quorum costitutivo n.    60
Presenti (P) n.    70
Assenti (A) n.    48

Il  Preside,  constatata  la  regolarità  della  convocazione  e  la  presenza  del 

quorum valido a deliberare, dichiara costituito il Consiglio e dà inizio ai lavori.

Presiede il Preside prof. Giuseppe Patruno, funge da Segretario verbalizzante 

il professore di prima fascia più giovane in ruolo prof.ssa Antonella Massari assistita 

dal dott. Oscar Mola.

- Comunicazioni

1. Il Preside comunica che il 16 aprile 2008 ha assunto servizio come professore 

di  seconda fascia  la  prof.ssa Virginia  Milone,  per il  s.s.d.  SECS-P/07 (Economia 

aziendale).

Il Consiglio prende atto.

2. Il Preside riferisce che il Dipartimento di Scienze Statistiche “Carlo Cecchi” 

ha designato, quale componente nella Commissione Riordino per l’offerta formativa 

della Facoltà, in sostituzione del compianto prof. Salvatore Distaso, il prof. Angelo 

Dell’Atti. 

Il Consiglio prende atto.

3. Il Preside informa che l’azienda Exprivia S.p.A., con esperienza nel settore 

della  Information  and  Comunication  Technology,  ha  comunicato  la  propria 

disponibilità  a  collaborare  in  eventuali  progetti  per  lo  sviluppo di  competenze  in 

ambito BI COGNOS, stages per tesi di laurea in Business Intelligence e Corporate 

Performance  Management e  piattaforme  tecnologiche  per  sviluppo  di  sistemi 

integrati. 

Il Consiglio prende atto.

4. Il  Preside  riferisce  che,  con  D.R.  n.  5686 del  21  aprile  2008,  la  prof.ssa 

Angela  Stefania  Bergantino  è  stata  nominata  Presidente  del  Corso  di  Laurea 

Specialistica in Economia e Management per il triennio 2007-2010.
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Il Preside formula alla neo Presidente i propri auguri e formula l’auspicio di 

un proficuo lavoro.

Il Consiglio, nel prendere atto, si associa.

5. Il Preside riferisce che il prof. Mario Carrassi ha organizzato un ciclo di n. 6 

seminari  nell’ambito  dei  suoi corsi  di  Management  Internazionale  e di  Economia 

aziendale che si terranno nella Facoltà nel periodo 7 maggio – 11 giugno 2008.

Il Consiglio prende atto.

6. Il  Preside informa che l’Avvocatura dell’Università  degli  Studi di  Bari  ha 

trasmesso copia della sentenza con la quale il Consiglio di Stato ha respinto il ricorso 

in  appello  prodotto  dal  prof.  Domenico  Ciavarella  sulla  precedente  sentenza  del 

TAR. Puglia – Bari n. 3547/06. 

Il Consiglio prende atto.

7. Il  Preside  riferisce  che  il  Ministero  dell’Università  e  della  Ricerca  ha 

comunicato  la  data  del  27  novembre  2008  rettificando  la  data  precedentemente 

riportata all’art.  5 dell’ordinanza ministeriale 11/2/2008 concernente la II sessione 

degli  esami  di  Stato  di  abilitazione  all’esercizio  delle  professioni  di  Dottore 

commercialista e di esperto contabile relative all’anno 2008.

Il Consiglio prende atto.

8. Il  Preside  informa  che  il  Dipartimento  Risorse  Umane,  Direzione  Risorse 

Umane  –  Personale  docente,  Area  Ricercatori  –  Settore  I  –  Ricercatori 

dell’Università degli Studi di Bari, con lettera prot. n. 31204 – VII/2 dell’8 aprile 

2008,  ha  comunicato  che  il  dott.  Vincenzo  Cioce,  assistente  ordinario  r.e.,  sarà 

collocato a riposo per raggiunti limiti di età, a decorrere dal 1° novembre 2008. 

Il Consiglio prende atto.

9. Il  Preside  riferisce  che  il  Dipartimento  Organizzativo  per  una  Gestione 

Efficace  (DI.O.GEN.E.)  –  Area  Formazione  –  Settore  Gestione  dei  processi 

formativi  dell’Università  degli  Studi di  Bari,  ha comunicato che la dott.ssa Anna 

Mastellone, impiegata amministrativa in servizio presso la Presidenza della Facoltà, 

è stata convocata per frequentare un corso di formazione e aggiornamento all’uso 

della procedura ESSE3 nel periodo 14 – 18 aprile 2008. 

Il Consiglio prende atto.
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10. Il  Preside  riferisce  che  il  Dipartimento  Organizzativo  per  una  Gestione 

Efficace  (DI.O.GEN.E.)  – Area Presidio e  Pianificazione  Organizzativa  – Settore 

Pianificazione Organizzativa dell’Università degli Studi di Bari, ha comunicato che 

la competente Commissione ha approvato l’opzione del prof. Luca Raffaello Perfetti 

in favore del Dipartimento di Studi Europei Giuspubblicistici e Storico-Economici. 

Il Consiglio prende atto.

11. Il  Preside  riferisce  che  il  Dipartimento  Organizzativo  per  una  Gestione 

Efficace  (DI.O.GEN.E.)  – Area Presidio e  Pianificazione  Organizzativa  – Settore 

Costituzione e Composizione Organi accademici dell’Università degli Studi di Bari, 

ha trasmesso copia del D.R. n. 5161 dell’11 aprile 2008 con cui il  prof. Antonio 

Pastore è stato nominato Presidente del Consiglio Interclasse della sede di Brindisi, 

per il triennio accademico 2007-2010. 

Il Consiglio prende atto.

12. Il  Preside  riferisce  che il  Dipartimento  Risorse Umane,  Direzione  Risorse 

Umane – Personale docente, Area Docenti dell’Università degli Studi di Bari, con 

lettera prot. n. 29694 – VII/5 del 4 aprile 2008, ha trasmesso la circolare sulle nuove 

disposizioni concernenti il collocamento fuori ruolo dei professori di I e II fascia.

Il Consiglio prende atto.

13. Il Preside comunica che l’IILA (Istituto Italo-Latino Americano) ha avviato 

l’iniziativa  di  pubblicare  le  migliori  tesi,  aventi  per  oggetto  argomenti  specifici 

riguardanti l’America latina, nonché i suoi rapporti con l’Unione Europea.

Il testo del relativo bando è consultabile sul sito web www.iila.org.

Il Consiglio prende atto.

14. Il Preside comunica che l’Autorità Garante degli Studenti, gli ha trasmesso 

una nota, prot. n. 426 del 18 aprile 2008, con cui lo invita a vigilare affinché i verbali 

degli esami pervengano tempestivamente presso Segreteria Studenti. 

 Il Consiglio prende atto.

15. Il  Preside  comunica  che  il  S.A.  ha  disposto  di  invitare  le  Facoltà  a 

provvedere,  in tempi brevi,  a determinare il  percorso didattico degli  studenti  non 

impegnati a tempo pieno. 

Il Consiglio prende atto.
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16. Il  Preside  riferisce  che  il  prof.  Amedeo  Lepore  parteciperà,  in  qualità  di 

relatore, al 2° appuntamento del IV ciclo degli incontri tematici dal titolo  “Napoli  

fra  ieri  e  domani”.  La  cosa  in  via  di  estinzione,  organizzato  dalla  Compagnia 

Napoletanagas, che si terrà il 24 aprile prossimo.

Il Consiglio prende atto.

Alle ore 17,30 entra in aula la prof.ssa Rosa Capolupo.

Punto 1 -  Parere  della  Facoltà  sulla  proposta di  modifica di Statuto: Nuova 

denominazione dell’Università degli Studi di Bari

Il  Preside riferisce  che il  Senato Accademico ha deliberato  di  acquisire  il 

parere  delle  Facoltà  sulla  modifica  di  Statuto  riguardante  la  variazione  della 

denominazione dell’Università degli Studi di Bari in Università del Levante “Aldo 

Moro”.

Si apre un ampio dibattito al quale partecipano lo studente Sergio Altamura 

(associazione Azione Universitaria), il quale esprime, a nome della sua associazione, 

parere  contrario  sia  sulla  denominazione  “Aldo  Moro”,  perché,  a  loro  parere, 

l’intitolazione  potrebbe  dare  l’idea  di  voler  politicizzare  l’Università,  sia  sulla 

denominazione “del Levante”. Inoltre, a suo dire, la proposta è apparsa come una 

imposizione  da  parte  dell’Ateneo;  il  prof.  Michele  Buquicchio,  che  ritiene 

inadeguato il  riferimento  alla  sola città  di  Bari  osservando che ci  sono altre  sedi 

universitarie ed altri Stati che guardano a noi come punti di riferimento, anche come 

bacino di utenza degli studenti, giustificandosi così la denominazione “del Levante”; 

vi  sono  anche  ragioni  culturali  ed  economiche.  È  favorevole  all’intitolazione  ad 

“Aldo Moro” poiché lo statista  ha svolto  un ruolo rilevante  nell’Università  e per 

l’Università  e  non  ha  mai  dimenticato  di  essere  barese  e  pugliese;  lo  studente 

Corrado  Colella  (associazione  Studenti  Indipendenti),  che  dichiara  come  la  sua 

associazione sia favorevole alla  intitolazione ad “Aldo Moro” e si augura che un 

cambio del nome voglia rappresentare anche un cambio della sostanza. Per quanto 

riguarda la denominazione “del Levante” egli la ritiene limitativa per le prospettive 

future dell’Ateneo; lo studente Vincenzo Chiaia (lista Res Publica), che, associandosi 

a quanto detto dal prof. Buquicchio, è favorevole all’intitolazione del nostro Ateneo 

ad  “Aldo Moro”  ed  invita  a  non fare  sterili  polemiche;  lo  studente  Basile  (lista 

Studenti  per  l’Università),  il  quale  riferisce  che  la  sua  associazione  ha  fatto 
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distribuire  un  volantino  in  cui  si  dichiara  il  parere  favorevole  alla  nuova 

denominazione spiegandone le motivazioni; il prof. Giovanni Ferri, che concorda sia 

sull’intestazione ad “Aldo Moro”, per la cui iniziativa dovremmo sentirci onorati, sia 

sull’intitolazione  “del  Levante”,  sottolineando  l’opportunità  di  saper  cogliere  le 

occasioni che la storia offre, occasioni di attrarre studenti dall’Europa orientale,  a 

riprova di ciò può essere sottolineato che ve ne sono già molti provenienti dall’Est; il 

prof.  Domenico  Viola,  il  quale  si  dichiara  favorevole  alla  proposta  del  Senato 

Accademico  e  considera  l’idea  politicamente  interessante  in  quanto,  sostiene,  il 

processo intrapreso è democratico non essendo stata, l’iniziativa,  una imposizione 

del  Rettore  e,  d'altronde,  dovremmo essere orgogliosi  di  poter  proporre  un nome 

eminente a cui intestare la nostra Università; il prof. Alessio Pollice, che si dichiara 

contrario alla denominazione ritenendola troppo piena di significato; il prof. Silvestro 

Montrone, che è favorevole all’intitolazione “Aldo Moro”, ricordando la figura dello 

statista;  per  quanto  concerne  quella  “del  Levante”  si  può  pensare  ad  un 

avvicinamento telematico,  non certo ad un discorso folkroristico; la prof.ssa Rosa 

Capolupo,  la  quale  è  anch’essa  favorevole  all’intitolazione  “Aldo  Moro”, 

dichiarandosi tuttavia contraria a quella “del Levante” perché, sostiene, è importante 

conservare la propria identità e, pertanto, mantenere la denominazione attuale, che 

riporta  il  nome  di  “Bari”.  Conclude  proponendo  che  sarebbe  opportuno  votare 

separatamente  sulle  due cose;  la  prof.ssa  Giuseppina  Pellegrino,  che  rivendica  la 

tradizione dell’Università di Bari, sostenendo che non dobbiamo cambiare la nostra 

denominazione.  Per  quanto  riguarda  “Aldo  Moro”  fa  notare  che  non  esiste 

un’Università intestata ad una persona in particolare e che non abbiamo bisogno del 

nome di “Aldo Moro” per avere ulteriore lustro; la prof.ssa Lorenza Diomeda, che 

afferma di essere legata al nome “Università di Bari” e condividendo gli interventi 

fatti a favore di Aldo Moro, non ritiene opportuno fare una disputa sull’intestazione; 

il prof. Remigio Perchinunno, che, premettendo di non aver nulla da eccepire sulla 

personalità  di  Aldo  Moro,  esprime  la  sua  perplessità  sulla  denominazione  “del 

Levante” perché non ravvisa una ragione plausibile all’adozione di tale intestazione; 

lo studente Paolo Cagnazzo, che, parlando a nome della lista Azione Universitaria, 

non pone in discussione la persona di Aldo Moro ma sostiene che, essendo pubblica, 

la nostra Università non debba essere intestata ad una personalità politica. Quanto 
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alla  denominazione  “del  Levante”  ritiene  che  questa  non ci  identifica  così  come 

“Università di Bari”; la prof.ssa Ida Maria Dentamaro, che dissente con il pensiero di 

Azione  Universitaria  riguardo  al  valore  politico  che  si  potrebbe  attribuire 

all’iniziativa, in quanto non si può inquadrare in questo senso la figura di Aldo Moro. 

La politica, afferma la prof.ssa Dentamaro, non è fazione o schieramento. La politica 

di Aldo Moro è stata capacità di guardare al futuro delle generazioni con grande 

attenzione  rivolta  ai  giovani,  evitando  sempre  di  essere  esponente  di  parte.  Per 

quanto attiene  alla  intitolazione  “del  Levante”   la  prof.ssa  Dentamaro  si  esprime 

negativamente anche se la nostra Università  riceve molti  studenti  dal  levante;  la 

prof.ssa  Giovanna  Nicassio,  la  quale,  infine,  osserva  che,  avendo  una  delle 

Università  di  Napoli  la  denominazione  “Orientale”;  si  potrebbe  pensare, 

analogamente, a quella “del Levante”. 

Al termine degli interventi il Preside pone in votazione la proposta di nuova 

denominazione dell’Università degli Studi di Bari. 

Interviene la prof.ssa Lorenza Diomeda per suggerire che la votazione venga 

separata per le due denominazioni “Aldo Moro” e “del Levante”. 

Il prof. Michele Buquicchio propone di votare prima sull’intitolazione “Aldo 

Moro”, poi su “del Levante”. 

 Il  Consiglio  fa  proprie  queste  richieste  ed  il  Preside  pone  ai  voti 

l’intitolazione dell’Università ad “Aldo Moro”. 

Il Consiglio esprime, a larga maggioranza, parere favorevole alla intitolazione 

dell’Università ad “Aldo Moro”. 

Si passa quindi alla votazione riguardante l’intestazione “del Levante”. 

Il  Consiglio,  a  stretta  maggioranza,  respinge  la  proposta  di   intestazione 

dell’Università “del Levante”. 

Alle ore 18,50 sia allontanano dall’aula i proff. Angelo Dell’Atti e Lorenza 

Diomeda, giustificati. 

Punto 2 - Commissione didattica

Il Preside sottolinea la necessità di costituire la Commissione didattica così 

come previsto dalla normativa vigente. Rammenta che una Commissione didattica 

era  stata  precedentemente  nominata  ma,  allo  stato  attuale,  non  è  nemmeno  più 
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paritetica  e,  peraltro,  si  occupa  solo  della  valutazione  della  didattica  mentre  le 

competenze di tale Commissione sono più ampie.

Queste  comprendono anche,  tra  l’altro,  che si  esprima su talune  spese da 

effettuarsi sui fondi del miglioramento della didattica.

Si apre un breve dibattito cui intervengono: il prof. Ernesto Longobardi, che 

evidenzia l’opportunità di chiarire i compiti precisi di tale Commissione; la prof.ssa 

Rosa  Capolupo,  che  rileva  l’opportunità  che  nella  Commissione  didattica  siano 

rappresentate tutte le aree disciplinari presenti in Facoltà.

A termine del dibattito il  Preside propone che la Commissione didattica di 

Facoltà sia formata dai Presidenti dei Corsi di Studio, i quali conoscono, per compiti 

istituzionali, le esigenze didattiche, e sarà richiesto alle rappresentanza studentesche 

di indicare un numero di studenti quali componenti della Commissione, paritetico 

con quello dei docenti.

La proposta è accolta all’unanimità.

Punto 3 - Prof. Antonio De Feo: richiesta di congedo per motivi di studio

Il Preside comunica che il prof. Antonio De Feo ha presentato domanda di 

congedo straordinario per motivi  di studio ai sensi dell’art.  8 della L. 349 del 18 

marzo 1958. 

Durante l’esposizione del Preside viene sollevata la necessità di effettuare una 

verifica del numero legale del Consiglio. 

Su  richiesta  di  verifica  del  numero  legale  da  parte  dello  studente  Paolo 

Cagnazzo viene rinnovato l’appello.

Alle ore 19,05 entra in aula il prof. Vincenzo Caputi Jambrenghi.

Il Preside procede all'appello.

All’appello rispondono i seguenti componenti: proff. Luigi Albano, Giovanni 

Tatarano,  Vincenzo Caputi  Jambrenghi,  Remigio  Perchinunno,  Mario  Sciucutella, 

Ernesto Longobardi,  Sante Carparelli,  Giuseppe Patruno, Rosa Capolupo, Giorgio 

Cusatelli,  Ernesto  Toma,  Giovanni  Ferri,  Domenico  Torretta,  Antonio  Attalienti, 

Ernesto Somma, Antonella Massari, Gilberto Massari, Enrica Carbone, Amelia De 

Lucia,  Ida  Maria  Dentamaro,  Francesco  D’ovidio,  Virginia  Milone,  Anna  Maria 

Nico, Giuseppina Pellegrino, Alessio Pollice, Adelaide Quaranta, Domenico Summo, 

Fabrizio  Baldassarre,  Rosa  Calderazzi,  Barbara  Francone,  Maria  Vittoria  Levati, 
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Andrea –Morone, Pierluigi Passaro, Fabio Pizzutilo,  Patrizia Romanizzi,  Giovanni 

Tagliatatela,  sigg.  Oscar Mola,  Gerardo Viola,  Paolo Pasquale  Cagnazzo,  Andrea 

Chiantera, Corrado Colella e Claudio Massafra.

Risultando  presenti  all’appello  solo  42  membri  del  Consiglio,  il  Preside 

verificata la mancanza del quorum, alle ore 19.15 dichiara chiusa la riunione.

                     IL SEGRETARIO                                               IL PRESIDE

      prof.ssa Antonella Massari prof.  Giuseppe 

Patruno
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